



CONFÉRENCE DES ÉVÊQUES DE FRANCE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**Le mandat de M. Paul Malartre,  
Secrétaire général de l'Enseignement catholique,  
a été prolongé d'un an par l'Assemblée plénière des évêques de France.**

Paris, le 13 avril 2006. Les évêques de France, réunis en Assemblée plénière à Lourdes du 4 au 7 avril dernier, ont voté une nouvelle prolongation du mandat de M. Paul Malartre, comme Secrétaire général de l'Enseignement catholique, jusqu'à fin juin 2007.

Il sera assisté de M. Claude Berruer, actuellement directeur diocésain des diocèses de Bourges et d'Orléans, confirmé comme adjoint au secrétaire général pour les questions pédagogiques, éducatives, administratives et pastorales, à compter du 1<sup>er</sup> septembre 2006.

+ Mgr Éric Aumonier  
Évêque de Versailles,  
*Délégué de la Conférence des évêques de France  
auprès de l'Enseignement catholique*

---

CONFÉRENCE DES ÉVÊQUES DE FRANCE

CONTACTS  
-PRESSE

**Elizabeth Cordier, directrice de la communication**  
**Ludovine de La Rochère**

01 45 49 69 90  
information.communication@cef.fr

---